

Cubanas Pérez y Caballero escoltan a la Perkovic en inicio de Liga de Diamante



La Habana, 4 may (RHC) Las discóbolas cubanas Yaimé Pérez y Denia Caballero escoltaron a la croata Sandra Perkovic en la primera parada de la Liga de Diamante, con sede en Doha, Catar.

Pérez siguió dando muestra de su excelente momento y lanzó el implemento hasta 66,82 metros, muy cerca de su mejor envío de la temporada (67,82), y solo fue aventajada por Perkovic, que logró la mejor marca mundial de la temporada y récord para la liga (71,38) y quedó a solo tres centímetros del mejor registro de su vida.

Según el sitio oficial del evento (www.diamondleague.com), Pérez tuvo una secuencia muy buena, al conseguir marcar con sus seis intentos, todos por encima de 63 metros.

Caballero, campeona mundial en Beijing-2015, fue tercera con 63,80 metros, algo lejos de su marca de la temporada (66,09).

En Doha compitieron siete discóbolas y la campeona mundial de 2009, la australiana Dani Stevens fue quinta con 63,59.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/161521-cubanas-perez-y-caballero-escoltan-a-la-perkovic-en-inicio-de-liga-de-diamante>



Radio Habana Cuba